

Confidencial.

Buenos Aires Enero 12 de 1881.

Ch. Hon. Drs. Diccionario Latorre.

Muy estimado amigo:

San Lústerin da su feliz regreso a la patria ; el mismo tiempo le diré que I. no regresaba tan éstas tierras.

Donde mi regreso de Chile no se combata ni se querida dirigiría a ninguna de mis compatriotas para avisarles que conciencia ciudades. Yo le garantizo mi visita a las personas que de allí vienen, observando una regla de conducta importante para los asentamientos. No sé si el movimiento de los viajes y servicios de mi cuenta los intereses de la propia enemiga me lo dice suerte, como continúo viviendo en la espera de mis gobernadores.

Malaria continuada en este mismo orden de marcha, si peligros menores no obstruyen con su carácter de positivismo tal, que obligan a negar la imposibilidad.

El actual gobierno debe un compromiso con Chile ; y éste habrá sido por la falta de recursos, creemos I. que estaríamos enemistados en una situación de guerra. Yo le pido ; la Europa en su mayoría para meter a gero - cariles ; y las respuestas que han llegado son ; que se suscribi-

ra el que sea necesario con la ventaja de
que esa de que tales gastos no se invertirían en
agresión contra Chile, y que la garantía sería el
que administrara el dinero del préstamo una comis-
sión de los prestamistas, para ello entregando
a medida que nos abusen de quienes hiciendo.

Esta respuesta está fundada en las leyes
de buques de la R. Argentina levantadas ante los
magistrados con estos objetos y materias distin-
do mis buques en armamento y guerra civi-
lís. El fracaso de tales tentativas ha puesto en
servicio apuros a este gobierno, que se acaba de
comprometer en gastos de otro orden.

El armamento terrestre está completo, no así
el marítimo. No crean suficiente las dos fragatas
que han constituido y que Negoció en esta en
Lima y Callao. No puede ni imaginario los mi-
mos que han saqueado en torpedos y otros
artillerías de este género.

Ultimamente han pensado en el fondo de
la Provincia, cesando la presta a buques
y creyendo así servir un efecto
grande de reserva.

Entendemos positivo interesar, por un lado,
fomentar con los armamentos; el otro
de servir es espíritu de las provincias del
interior y el trabajo constante de la Federación.
Pernambuco, por otro, estar involviendo la
política de la guerra. Pensamos lo más
de esta política es esencial, los intereses

conservadores y los resistentes, si hubiera
venido a considerar momentáneamente
al gabinete.

Moravia un interés real en fraternas de la paz,
si se protegiera el sentimiento conservador de la pro-
Alacria, pero actos positivos del Gobierno de
Chile. Esos actos positivos serían de soberanía gran-
ca, directamente en la solución de las cues-
tiones de límites. Si en estos momentos se
presentara un representante de Chile a ver si:
verge a arreglar la cuestión de límites, y
se pusieran bases francas, no duda I. que
el país iría inmediatamente a desarme y de-
sistiría de pensar en guerra con Chile.

Esas cuestiones que se plantean en contra de los
conquistados territorios bolivienses, peruanos, no
aparecerían más; porque otros se arreglarán en
la cuestión pendiente sobre límites. Pero los chilenos
venidos en el Pacífico serán intrusos entre
la Patagonia. La misma reserva de Chile y sus
declaraciones indican de Realmaiden, que
dijo: que habría venido a salvar a la tierra de una
expulsión con la Rep. Argentina en momentos
de guerra en el Pacífico, las explotaciones no se
tendrán razón.

Se dice más. Una persona íntima del gabi-
nete me mis pisa decirme: es necesario que
inmediatamente nos arreglemos con Chile,
que los estóicos dispuestos y no pueden para
desarrollar su opinión, para bajar cesar

los armamentos que nos arrojan. Es éste
no no puede continuar así, porque no
tienen recursos ordinarios para ello, y es
propensos a pensar antes de ejercer el
orden interno y combatiendo en primera
línea colorados.

Estas ideas que le expongo es necesario
que me respondas, porque quisiéramos
que las cuales me tengan estas gente sin
miedos y suspicacias. Hay que ver de
que cosa condena y con algún degradamiento
esta de naciones extranjeras. Puedo pare-
cerlo confidencialmente, sin que nadie se tra-
ñeza en el público, hasta tanto no
es sólo una solución definitiva. Estos tristes
y tristes resultados en grandes días.

Entiendo que U. me dispensara la劳ga de con-
fidente de lo que le dejé escrito, porque temo que
dejado de creer que sería un error no servir la pa-
tria en la espera que cada momento venga en
la tierra, como cuando sus enemigos fueran
restaurados. - Aprovechó la oportunidad de saberlo
de vez y apunto inevitable que los países en amigos
y enemigos - Manuel Bittar.